

## Neues Schuljahr, neue Partie!

Geschrieben von: Andre Fritz

Sonntag, den 06. November 2011 um 18:49 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 12. November 2011 um 17:00 Uhr

---

Nachdem wir vor zwei Jahren das Ostfriesische Schulschachturnier gewonnen haben und im letzten Jahr dritte



r wurden, geht es wieder los!

Das Turnier findet am Dienstag, den 10. Januar 2012, morgens in Emden statt, und es wäre schön, wenn DU dabei bist.

**Wenn Du Schach spielt und 1991 oder später geboren bist, melde Dich bitte bis zum 30. November 2011 unter [ag@ewetel.net](mailto:ag@ewetel.net) bzw. sprich Herrn Weers oder Herrn Fritz an.** schach-

**Auch Anfänger sind herzlich willkommen.**